

### LE TEMPS, par Cédric Garrofé le 2 juillet 2020

*« Le Trio Sōra est un ensemble fondé en 2015. Régulièrement invitées à se produire sur de nombreuses scènes prestigieuses internationales, elles se perfectionnent depuis des années grâce à des collaborations avec de grands noms du milieu. Citons notamment Mathieu Herzog, András Schiff ou encore Menahem Pressler. Pour célébrer le 250e anniversaire de la naissance de Beethoven, le groupe enregistre l'intégrale des six grands trios avec piano du compositeur allemand. Le résultat ? «BEETHOV3N», un premier album qui sera disponible chez Naïve à l'automne 2020. »*